



Rudi defiende la importancia de la Travesía Central

EFE / Zaragoza

La presidenta del Gobierno de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, reconoció ayer que Valencia y Murcia defienden la ejecución del Corredor Mediterráneo, pero les recordó que no es más importante que la Travesía Central Pirenaica (TCP).

Rudi aseguró que “nunca” ha planteado la Travesía Central como alternativa, ni como una vía de comunicación contrapuesta al Corredor Mediterráneo, sino que los ve como “dos proyectos diferentes y necesarios” con distinto ritmo de ejecución.

La TCP, recordó, figura desde antes de 2004 en las redes de transporte prioritarias europeas, lo que significa que tiene financiación.

Rudi confirmó que el 14 de septiembre se reunirá con el ministro de Fomento, José Blanco, para pedirle que el corredor central “no salga de esos planes”. En la reunión participarán también las presidentas de Madrid, Esperanza Aguirre, y Castilla-La Mancha, M^a Dolores de Cospedal, y el presidente de Extremadura, José Antonio Monago.
